

Le Monsieur et le Monstre

C'est le printemps, et l'amour est tout dans la forêt magique. Monsieur Bean, une personne anglaise, visitait cette forêt. La forêt est proche de la mer, et pendant toutes ses vacances, Monsieur Bean a pu regarder une île très belle. L'île avait des arbres blancs, une plage dorée, et de belles femmes. Mais, quand il a dit qu'il voulait visiter l'île, tous les animaux dans la forêt disaient <<NON!>>. Et chaque nuit, quand les animaux dorment et Monsieur Bean était seul, Monsieur Bean regardait l'île.

Une nuit, Monsieur Bean n'a pas pu attendre plus. Il voulait aller à l'île. Il a pris un bateau, et la nuit, il est sorti. La mer était longue et bruyante. Le ciel était sombre et menaçant. Mais, pour Monsieur Bean, la nuit était belle. Il ne voulait pas être seul, il a voulu être content. Parce que dans la forêt, toutes les personnes étaient mariées. Tous, moins un. Monsieur Darcy. Mais Monsieur Bean n'avait pas su. Monsieur Darcy était toujours seul, il n'avait pas sorti sa maison pour beaucoup d'années. Après trois heures, Monsieur Bean est arrivé sur l'île. C'était la nuit, mais il a pu entendre les voix très belles. Il a trouvé une femme. Elle était belle, mais un peu bizarre. Elle a porté une robe très longue. Ses yeux étaient rouges. Elle avait des grandes dents et des canines très pointues.

Monsieur Bean a pensé qu'elle était parfaite. Il était tout en amour. Il a parlé « Madame, commets t'applies-tu ? Tu es très belle »

La femme lui a répondu « Merci, je m'appelle Mademoiselle Eeu. Es-tu seul ? »

Monsieur Bean a dit « Oui ». La femme a souri. Elle a reparti :

« Moi aussi. Vous voulez être ensemble ? C'était beaucoup de temps, je veux être marié »
Monsieur Bean n'a pas compris. Il était là depuis une minute et elle veut être mariée. Mais, son

cœur a gagné. Il a dit « Oui » et les deux ont pris la bateau ensemble, et sont allées a la forêt. La femme, qui était un sirène terrible, s'est échappée!

Le même temps, un homme s'est reveillé sur sa lit. Il a sense que la forêt...était devenu dangereux. Il y avait un problème, et l'homme doit aider. Il était bizarre et sombre, mais Monsieur Darcy toujours a voulu protéger ses amis. Il a senti le ciel, et les yeux se sont agrandis.

« Le sirène... est ici. Le dernier temps, elle était avec moi. Maintenant, elle veut manger un autre. C'est qui ? Le nouvelle homme. L'homme stupide et Anglais ? Est-ce que Monsieur Bean ? »

Dans la plage, Monsieur Bean est retourné avec la femme. Ils sont allées être ensemble pour toute la vie, ou Monsiuer Bean a pensé. Il avait faim, mais sa femme did que « tout je veux avoir... c'est toi, mon amour » avec une sourire grand et dangereux. Monsieur Bean était aveugle, il peuvait voir le beauté, il ne peuvait pas voir le monstre dans la femme.

Tout d'en coup, un homme grand et sombre est arrivé sur la plage, avec un cheval noir et menaçant. La femme crie « Aides-moi, Monsieur Bean » et Monsieur Bean a couru vers l'homme. L'homme a pris un katana tres longue, et il a couru très vite, après Monsieur Bean, vers la femme. Il crie « Monsieur Bean, comprenez vous ; cette femme n'est rien de femme, elle est un monstre, Le Monstre, de l'île. Nous s'appelons Mort, et maintenant, elle va mourir, c'est incoryable !»

Moniseur Bean a pris sa main dans sa veste, et il a pris un pistolet. Il a regardé sa femme et l'homme qui va s'attaquer. Il a doit choisir—sa femme ou sa vie. Il a choisi sa femme. Il a doit attaquer l'homme!

Tout d'en coup, Monsiuer Darcy a changé les directions, et il a jette sa Katana au pistolet. Monsieur Bean est tombé, le pistolet était cassé, et Monsieur Darcy gagnait. L'homme a pris sa katana, et il a regardé la femme. Maintenent, tous ont pu voire qu'elle était un monstre. Sous sa robe, était les tentacules, et elle a ouvri sa bouche, ou il y était trop de dents. Monsieur Darcy n'avait aucune peur, et avec le Katana, il a attaqué la femme. Le bataille était longue et dangerueux, la plage a cassée, la mer a fait bouillir, c'était incroyale. Monsieur Darcy a gagné, et la femme, Le Monstre, était mort. Monsieur Bean, pendent le bataille, a comprendu mais c'était trop en retard ; Monsieur Darcy a doit bataille.

Après la bataille, Monsieur Bean est parti la forêt. Son cœur a gagné, alors beaucoup des mauvaises choses ont fait. Monsieur Bean n'est pas allée losoir encore. Il a decidé qu'il a décidé de contrôler ses sense.

L'enfin